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こんにちは。 

最近は暑い日が続いています

が皆さんの体調はいかがです

か。 

総務省消防庁は本日、１日か

ら７日の１週間に全国の 6588

人が熱中症で救急搬送された

との速報値を発表しました。前週より 2463人増

え、１週間の搬送数としては今年に入って最多

だそうです。 

さてリオのオリンピックが始まり、また高校野

球の甲子園が始まり、先週は夏祭りが各地開催

され、また猛暑続きで熱気が盛んです。 

今朝のニュースで男子体操団体戦で金メダルを

獲得したと報道されていました。これで水泳の

萩野、柔道の大野と３個の金メダル獲得という

ことで日本勢の活躍が目立ちます。また、イチ

ロー選手が３０００本安打達成の偉業を成し遂

げ、うれしいニュースが続いています。 

テレビから目が離せない時間が続いていますが、

そのようにテレビを長時間見る人は、肺の血管

がつまる肺塞栓（そくせん）症で死亡するリス

クが高いことがわかったそうです。これは大阪

大学の白川透特任研究員らの研究チームが、40

歳から79歳となっている成人約８万6,000人を

対象に、１日のテレビ視聴時間など日常生活に

関するアンケートを実施しました。 

そしてその後の約 20年間にわたって、これらの人の健康の状況を追跡調査したそうです。その結果、

2009年末までに 59人の方が肺塞栓（そくせん）症で死亡していることがわかったそうです。 

ちなみに、この肺塞栓症という症状は、同じ姿勢を長時間続けると発症することがあり、エコノミ

ークラス症候群としても知られているものだそうです。そして、亡くなった人について詳しく調べ

たところ、テレビを１日に５時間以上見る人の死亡リスクは、２時間半未満の人に比べて、2.5倍

も高いことがわかったそうです。以上の結果から、「テレビを長時間見る人は肺塞栓（そくせん）症

で死亡するリスクが高く、それを防ぐためには１時間に１回は歩行したり、ふくらはぎをマッサー

本日の行事： 

「会員増強･新クラブ結成推進月間」 

◆本日の出席：６６名中４２名    

◆先々週の出席率：６５名中５７名 87.69％ 

         （前年同期 86.15％） 

◆７月の出席状況：会員数６５名 

         例回数４回 

         平均出席率 87.67％ 

         （前年同月 86.68％） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ８月３日三条ＲＣ 中條耕二 

   ４日三条東ＲＣ 星野義男 

   ６日新会員セミナー 小林 進 

   ７日地区運営改善検討委員会 

          金子太一郎、佐藤秀一 

   ８日三条南ＲＣ 石川勝行、山崎 勲 

          

 

＊本日の配布書類等  

・№1417週報  

・山本年度月信最終号 

・8/30夜例会案内（出欠表回覧） 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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ジすることが重要」だとされていますので皆さん気を付けてください。 

 さて、一つ報告があります。おとといの日曜日の午後に第２５６０地区の第一回地区運営検討会

なる会合が新潟市の駅南にあるＮSGカレッジで開かれ、私と佐藤幹事とで参加してきました。当日

は猛暑で、新潟市では花火大会の日で、なんでこんないい日に開催するのかと疑問に感じました。 

当日は全クラブの会長・幹事に分区のガバナー補佐の総勢１００名位召集されました。そして主催

したのが、地区運営改善検討委員会という組織で、そのメンバーが５、６名のパストガバナーで構

成され、地区の問題提起をされました。 

今回の議題は、単年度で変わるガバナー事務所の問題ということで、ガバナーが変わるたびに事務

所の移転が発生して、すごく効率が悪いので、事務所を固定化したいという提案でした。これはガ

バナー交代とともに、事務機器の引っ越しや事務員の引継ぎなど経済的な負担も大きくなり非効率

なので、事務所を固定化しましょうということです。その他、ガバナー選出を分区ごとの輪番制に

しましょうという提案もありました。根底にはガバナー選出が大変難しくなってきていることがあ

るようです。 

今回は初めての会合だったので、今後何回か会合を行い進展していくと思います。 

また本日は、中條パストガバナーより会員増強についてのお話があるかと思いますが、よろしくお

願いします。 

 

幹事報告：佐藤秀一幹事              

・次週１６日はお盆のため例会はお休みです。 

委員会報告：親睦活動 

８月の夜例会のお誘いです。8 月 30 日(火)18：30～ 三条ロイヤルホテルに於いて開催します。 

今回は東京から女性催眠術師から来て頂き、皆さんに催眠体験をして頂く予定です。ぜひ、ご参加

下さい。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス９日現在累計１２１,０００円＊＊＊＊＊＊ 

佐藤 弘志君 中條さん、星野さん御苦労さまです。 

石川 一昭君 星野委員長の卓話に感謝して！ 

本間建雄美君 財団ＢＯＸに協力 

浅間 一洋君    〃 

早川 瀧雄君 リオオリンピック、男子体操団体で金メダルをとりました。嬉しくなって一口。 

中條さん、星野さんの卓話、楽しみです。 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス９日現在累計１８３,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

渋谷 義徳君 米山奨学に協力します。 

落合 益夫君   〃 

渕岡  茂君 福岡さんにお付き合い 

福岡 信行君 ＢＯＸに協力！  

＊＊＊＊＊ニコニコボックス９日現在累計１７１,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

石川 一昭君 日本男子体操金メダルおめでとう!!内村、加藤、田中、山室、白井、５人の抜群の

チームワーク!!最後まで諦めない姿!!正に「赤・緑・黒・黄・青」五輪の輪そのも

のです!!ご苦労様でした。 

中條 耕二君 星野会員増強委員長から先週、卓話の依頼があり、お話しします。 

森   宏君 今週も熱中症の患者さん、沢山来ています。夏のゴルフは気を付けましょう。 

岡田  健君 ６日秋田竿灯祭り、７日青森昼ねぶた、五所河原立ちねぶたと廻って参りました。

盛り上げようという地元の意欲と熱意と迫力に感動した旅でした。 

米山 忠俊君 リオ五輪、日本選手の連日の活躍に拍手喝采です。 

石川 友意君 中條パストガバナー、星野委員長の卓話に感謝して 
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星野 義男君 会員増強月間です。皆さん宜しくお願いします。 

金子太一郎君 中條パストガバナー 本日、卓話宜しくお願いします。 

笹原 壯玄君 ＢＯＸに協力！ 

岡田 大介君   〃 

樋口  勤君   〃 

本日の行事：「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

星野会員増強委員長 

８月に入って猛暑の夏を迎えておりますが皆さん体調は如何でしょうか。８月は会員増

強月間です。８月に限らず年中会員増強です。又、どなたが会長になっても会員増強の

目標を掲げ最重要の活動方針です。 

ロータリーを活発にするには、会員数の維持と新会員の勧誘が不可欠です。全員が使命的な気持ち

でいつでも何処でも増強を常に考えて、発展的な楽しいクラブにしようではありませんか。 

中條パストガバナーから卓話をして頂きますので皆さんしっかり聞いて下さい。 

「三条北 RC の会員増強の歩みと金子年度の展望」 

 中條耕二パストガバナー 

先週の金曜日に、星野増強委員長より増強月間で卓話をせよとの依頼がありました

のでお話しさせて頂きます。 

増強委員は星野委員長以下 柄沢さん、坂本さん、加藤さんという強力なメンバーです。金子会長

の人選に敬意を表します。 

皆さんのお陰で、ガバナーにさせて頂き、斎藤地区幹事はじめ、

多くの方におせわになり、サンデイゴの国際協議会に出席しま

した。金子会長、星野委員長が言われたように会員増強はロー

タリーの永遠の継続的課題です。地元に帰って、会員増強と拡

大に努力せよと指導されました。 

今もガバナーは同じように指導されています。国際協議会場入

り口には「入りて学び、い出て奉仕せよ」と書かれております。 

 

３０年前、三条北ＲＣ第１回例会「組織とその役割」でした。懐かし

い写真が出てきましたので披露します。幹事は梨本清一氏、ＳＡＡ今

井克義氏です。会場は同じロイヤルホテルで今と変わりないようです

が、会員はすっかり変わっております。 

 

今月は会員増強月間 なぜ会員増強が必要なのか 

１増強しないでいると自然減が５％から１０％発生する 

２クラブの組織が活性化するには常に新しい会員の増強は必要である 

３クラブの活性化は、老 壮 青のバランスによって奉仕活動が出来る。社会貢献につながる 

ロータリー入会のメリット ５ヶ条 

 １多くの友人が入会と同時に得られる 

 ２全世界のロータリークラブの例会やその他の行事に出席できる 

 ３ロータリーの奉仕活動に参加できる 

 ４ロータリアンとして絶大な信用が得られる 

 ５ロータリアンとして適格な人を推薦できる 

三条北ＲＣの県内のＲＩ第２５６０地区の中の位置づけ  

７月１日現在会員数では第６位である 中堅クラブである 

今から３０年前（１９８６）アメリカで女性から裁判所に入会を提訴されて敗北した国際ロータリ
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ーは女性の入会を認めた。ＲＩ第２５６０地区は１５５名の女性会員が在籍されている。 

三条北ＲＣに、ここ８年の間に入会された優秀な新鋭会員は２５名です。将来が楽しみなクラブで

あり期待されている 

クラブ全員が会員増強して欲しい理想と現実 

１クラブの正会員がスポンサーして初めて会員となれるがチェックされて、なれない人もいる。

入会という簡単なようだが現実は厳しい 

２歴代の会長は率先して会員増強をクラブ全員でやろうと提唱してきたが調査して見ると特定の

人だけがスポンサーとなっている 

３スポンサー(ロータリーの紹介者としての奉仕)になった会員は残念ながら少数で限られている  

新会員の増強は簡単ではなく難しい 

１会員増強は特殊な技能か、人徳か、人脈か、あるいは普段の行動力のなせる技か 

 北クラブの増強に貢献された人はメンバーの中の２０％～３０％である 

２あとの７０％～８０％の方の推薦はないという現実である 

３金子会長年度の理想は全員で取り組むテーマではあるが今までの実績を注視してスポンサー経

験者の方から増強に努力クラブ奉仕して頂くように要請する  

会員増強には絶対的な妙案はない大きく変革された５つの実態 

１今までの経験から増強の方程式はなく入会の機会は十人十色であったが職業的な分野からの入

会が求められた  

２ロータリークラブの実態はあまり公開されてはいないがロータリーは常に変化してきた 

３今年の規定審議会で入会金はなし、Ｅクラブでも普通の例会も可能になった。逆に普通のクラ

ブも電子的手段で例会が開催できる出席率向上になる 

４職業的な分類から善良な市民であれば入会できるようになった 

５日本では１１月のロータリー研究会で議論されるが入会がしやすくしようとＲＩは考えている 

 

今から１５年前の三条北ＲＣのメンバー（野沢謹五ガバナー） 女性が初めて入会この中で現在ま

でに１８名の方が退会されました。変化が激

しいと言う事を申し上げたい。            

金子年度の田中政春ガバナー公式訪問の記念写真 

バランスの取れているクラブだと思います。 

三条北ＲＣの会員増強推進について 

１会長、幹事を中心に会員増強委員会を開催して、増強は継続的な事業と位置づけて目標の達成

にクラブ全員の協力を得る 

２会員増強には特異な技能を有しておられる会員に特に増強に力をいれて頂く特異な技能と言い

ましたが、行動力があり、人脈が豊富な会員が沢山おられます。北ＲＣは人材の宝庫である。 

３新会員に対しては、ロータリーのオリエンテーションをタイミングよく開催する 

  退会防止に努める 

４新会員の卓話の機会を設け、新会員の理解を深める 

５クラブの親睦を更に深めることが増強につながる 

毎月１回の夜例会を実施されている金子会長・佐藤幹事年度の更なる増強を念じまして卓話とさせ

て頂きます。ご静聴ありがとうございました。  


